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  令和７年３月 

番 

号 

質 問 議 員

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨 答弁要求者 

１ 岩 渕 典 仁

（６０分）

【一問一答】

１ 新最終処分場について 

 ⑴ 新最終処分場の整備等に関する説明会の概要と今後の対応について

伺う 

⑵ 「新最終処分場」建設予定地とされている「千厩字北ノ沢」の撤回を

求める要望書について伺う 

⑶ 施設整備の進捗状況と今後の計画について伺う 

⑷ 施設整備を進める上での課題について伺う 

⑸ 「公金支出差止等請求事件」の経過と対応について伺う 

管 理 者

２ 齋 藤 禎 弘

（６０分）

【一問一答】

１ 介護保険事業について 

高齢者の在宅介護を支える訪問介護サービス事業所が１つもない自治

体が2024 年末で全国107 町村に上ることが、しんぶん赤旗の調査で明ら

かになった 

この半年間で、新たに10の町村でサービス事業所がゼロになった 

政府による 2024 年４月の介護報酬引下げ後、事業所の休廃止が加速し

ている 

サービス提供がない空白地域では、高齢者が地域で暮らし続けることが

難しくなっている 

身体介護や生活援助などのサービスは要介護者の在宅での生活を支え

る上で欠かせない重要なものである 

 ⑴ 介護保険料の滞納状況と差押処分の状況について、近年の動向と併せ

て伺う 

 ⑵ 第９期介護保険事業計画における保険料の設定についてどのように

評価しているのか伺う 

 ⑶ 第９期介護保険事業計画における施設整備の進捗状況を伺う 

 ⑷ 訪問介護サービスの従事者１人当たりのサービス利用者数の推移に

ついて伺う 

 ⑸ 訪問介護サービスの従事者の年代別従事者数について伺う 

 ⑹ 訪問介護の報酬引下げによる影響について伺う 

 ⑺ 介護離職の実態について伺う 

 ⑻ 高齢者施設における新型コロナウイルス感染症のクラスター発生状

況について伺う 

 ⑼ 高齢者施設の新型コロナウイルス感染症対策について伺う 

管 理 者
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３ 千 葉 栄 生

（５０分）

【一問一答】

１ 新処理施設、新リサイクル施設及び新最終処分場への対応について 

  令和７年度施策の推進方針骨子で人口減少が進行する中、一人ひとりが

安心して生活できる環境を整備することが重要であるとしている 

  そこで以下の点について伺う 

  建設予定地への住民理解を得て進めるとしているが、第56回定例会以

降に開催された説明会で出された意見と対応について伺う 

 ⑴ 新処理施設、新リサイクル施設における説明会での意見と対応は 

 ⑵ 新最終処分場における説明会での意見と対応は 

管 理 者

２ 一般廃棄物の減量化への取組について 

  リサイクルや分別は、構成市町と連携して３Ｒに向けた意識啓発を図

り、資源化と減量化を推進するとしていることから、資源化と可燃ごみ減

量化を推進する取組の状況について伺う 

 ⑴ コンテナ等回収実証事業の検証状況は 

 ⑵ 小型家電回収の実績と課題は 

管 理 者

４ 沼 倉 憲 二

（６０分）

【一問一答】

１ エネルギー回収型一般廃棄物処理施設等の建設・運営事業について 

  施設等の設計・建設・そして20年間の運営費の総額453 億円の巨額の

事業を一括発注するという（ＤＢＯ方式）計画が示された 

 ⑴ 一括発注する理由と工種ごとに発注する方法との違いは何かを伺う 

 ⑵ 施設整備のハード面と質の違う運営のソフト面を一括発注する理由

について伺う 

 ⑶ 20 年間の運営費が総額約 200 億円と見込まれているが、この間の運

営上の問題や継続できない場合の対応などについて組合と受注業者と

の関係について伺う 

 ⑷ 20 年間に人口が約４万人減少すると想定され、この間の維持修繕費

も多額に上ると見込まれるが、今回の計画にどのように反映されている

のかについて伺う 

 ⑸ 今回の巨額の施設整備や運営に地元業者がどのように関わることが

できると想定しているのかについて伺う 

管 理 者

２ 一般廃棄物最終処分場整備計画について 

 ⑴ 計画の最終処分場の整備が当初の完成時期に比べ２年後の令和 11 年

３月末と２年以上延びるとの説明があったが、既存の処分場の埋立容量

はどのような状況となっているのかについて伺う 

 ⑵ 整備計画の周辺住民の理解を得るため努力するという説明であった

が、どのように取り組みその結果をどのように捉えているのかについて

伺う  

管 理 者

３ 介護保険事業について 

 ⑴ 当組合の介護保険事業の課題について伺う 

 ⑵ 人口減が進む中で高齢者数も減少する一方、後期高齢者は確実に増加

しており、それに伴い介護ニーズも増加すると予想される 

  ・ 施設利用のニーズの見込みとその対応、特に特別養護老人ホーム入

所待機者の解消対策を伺う 

  ・ 訪問型の介護サービスのニーズの見込みとその対応を伺う 

  ・ 介護人材の確保対策と介護保険料の今後の見込みを伺う 

管 理 者


